

CINEMANÍA



M.M. CASADO

El Boom de Harry Potter

Tal y como vaticinaban todos los entendidos, Harry Potter, se está convirtiendo a pasos agigantados en una de las películas más taquilleras de los últimos años. La imaginación, los efectos especiales, y los simpáticos protagonistas, aprendices de magos, son los ingredientes principales del triunfo. En Cuenca, la película, que se estrenó el pasado viernes, está llenando sala. Niños y niños grandes acuden en masa para disfrutar de un poco de fantasía.

TRANSPORTE NO SE SABE SI EL BILLETE BAJARÁ O SUBIRÁ CUANDO LLEGUE EL EURO

La incógnita del precio del autobús

EL DÍA
CUENCA

De momento se desconoce cuál va a ser el precio de los autobuses urbanos de Cuenca cuando el euro se ponga el funcionamiento el próximo 1 de enero de 2002 ya que, según han informado fuentes de la empresa Autobuses Rodríguez, el Ayuntamiento todavía no se ha pronunciado al respecto.

La empresa encargada de gestionar este servicio informó de que hizo llegar al consistorio una tabla de tarifas en el que se fijaba el precio en euros y en pesetas. Según el precio actual, de 100 pesetas, el billete del autobús costaría 0,60 euros, pero desde Autobuses Rodríguez se señala que puede darse la posibilidad de fijar un precio que facilite el cam-

bio ya que, con el actual, los conductores tendrían que llevar demasiadas monedas de céntimos.

Si esto ocurriera finalmente, pasaría lo mismo que el jueves pasó con el pan, que incrementó su precio a 83 pesetas porque, entre otras razones, así su precio en euros será de 0,5, con lo que los comerciantes tendrán más facilidad con los cambios.



Sábado, 8 de diciembre de 2001

-AVDA. C-LM: PROHIBICIÓN DE APARCAMIENTO

Se ha señalado horizontalmente la prohibición de aparcamiento y la delimitación de la parada de autobús en la acera de los números pares de la Avda. Castilla-La Mancha, en el tramo comprendido entre las calles Escultor Marco Pérez y Escultor Martínez Bueno

-PLAZA DE LA MEJORANA

Ha sido pavimentada con baldosa la zona peatonal situada

en la Plaza de la Mejorana, concretamente el descampado que había en frente de la puerta del supermercado Mercadona y que habitualmente utilizaba como aparcamiento de vehículos. ATENCIÓN: se viene observando que se continúa aparcando indebidamente en dicho lugar, por lo que SE ACTUARÁ CON LA GRÚA SOBRE TODOS AQUELLOS VEHÍCULOS QUE APARQUEN SOBRE LA ACERA EN EL PUNTO INDICADO.

-BONO BUS:

Distribución de puntos de venta por zonas:
- Villa Román (Bar Susi);
- Las Quinientas (Bar Vitaliano);
- Campus Universitario (Caja Central de Alcampo);
- Puerta de Valencia (Kiosko Huécar);
- Casco Antiguo (Repostería Maribel); Centro (Consigna de Estación de Autobuses);
- Parque de San Julián (Viajes Roma-Autocares Rodríguez).

Concejalía de
Tráfico Transportes y Policía

Previsión de incidencias

y

Recomendaciones

Domingo, 9 de diciembre de 2001

CON MOTIVO DEL PUENTE DE LA CONSTITUCIÓN, SE PREVÉ UN INCREMENTO EN EL TRÁFICO POR LAS CALLES DE LA CIUDAD, EN ESPECIAL EN LOS ACCESOS AL CASCO ANTIGUO Y POR LAS TARDES EN EL ACCESO A CUENCA DESDE LA CARRETERA DE VILLALBA, EN EL PUENTE DE SAN ANTÓN. OBEDEZCA LAS INSTRUCCIONES DE LOS AGENTES DE POLICÍA LOCAL QUE SE ENCUENTREN EN EL PUENTE DE SAN ANTÓN O EN EL CASCO ANTIGUO

ECONOMÍA BAJA EL NÚMERO DE FINCAS HIPOTECADAS

Aumenta un 8,6 por ciento el importe de las hipotecas en septiembre

EL DÍA
CUENCA

El precio de las hipotecas en Castilla-La Mancha creció un 8,6 por ciento en septiembre respecto al mismo mes del año pasado, aunque el número de fincas hipotecadas ha descendido en un 7,6 por ciento, lo que significa, en términos absolutos, que ha habido 188 menos, según la información facilitada por el Instituto Nacional de Estadística.

En total, en la región se hipotecaron durante el mes de septiembre un total de 2.286 fincas, de las que 2.002 fueron urbanas y 84 rústicas.

En lo que se refiere al capital prestado, la cantidad total ascendió a 28.790 millones de pesetas, según las mismas fuentes, correspondiéndole a Cuenca un total de 1.233.620 millones de pesetas. La nuestra es la provincia que menos importe ha registrado y, en el polo opuesto, se encuentra la de Toledo, con 12.437.161 millones

de pesetas.

Siguiendo con la provincia de Cuenca, también fue la que menos importe registró el mes de septiembre de 2000, con 1.216.254 millones de pesetas. Así es, junto con Albacete, la que menos ha crecido, si bien hay que señalar que la provincia de Ciudad Real ha registrado un descenso, ya que de los 6.734.454 millones de pesetas ha pasado a tener este año 5.356.909, según la información facilitada por el Instituto Nacional de Estadística.

Las cajas de ahorro son las entidades que más se utilizan en la región a la hora de formalizar una hipoteca, tanto en fincas urbanas como en rústicas.

En el primer caso, casi 18.000 millones de pesetas se prestaron a través de cajas de ahorros y en las fincas rústicas, el importe mayor fue el de los bancos, 305.414 millones de pesetas, pero en número de hipotecas fueron las cajas las primeras, según las mismas fuentes.

HIPOTECAS EN SEPTIEMBRE 2000-01

Provincias	Importe 2000	Importe 2001
ALBACETE	4.475.742	4.818.007
CIUDAD REAL	6.734.454	5.356.909
CUENCA	1.216.254	1.233.620
GUADALAJARA	2.762.853	4.944.608
TOLEDO	11.305.081	12.437.161
C-LM	26.494.384	28.790.305

Fuente: Instituto Nacional de Estadística

COPROSOL

Cooperativa Agrupación Regional
de Productores de Girasol, S.C.L.

ANUNCIO

Por acuerdo del Consejo Rector se convoca Asamblea General Ordinaria de la Cooperativa Agrupación Regional de productores de Girasol de C-LM S.C.L. COPROSOL, para el próximo viernes, día 21 de diciembre de 2001, a las 10 horas en primera convocatoria y a las 10,30 horas en segunda convocatoria, en los locales de esta cooperativa, en la calle Ortega y Gasset, número 2 de Cuenca.

ORDEN DEL DÍA:
1.- Nombramiento de tres socios para la firma y aprobación del acta de la Asamblea.

2.- Informe de gestión del Consejo Rector.

3.- Presentación análisis y aprobación, si procede, de las cuentas anuales del ejercicio 1 de julio de 2000 al 30 de junio de 2001.

4.- Cambio de domicilio social de la cooperativa.

5.- Aportaciones obligatorias de los socios al Capital Social.

6.- Elección del cargo de Presidente, Vicepresidente y vocales del Consejo Rector.

7.- Renovación de Interventores.

8.- Renovación del Comité de Recursos.

9.- Ruegos y Preguntas.

Cuenca, a 7 de diciembre de 2001.

Fdo. Felipe Calvo Ortiz

Presidente de COPROSOL